

23.09.2009

Schriftliche Anfrage

von Susi Gut (PFZ)
und Markus Schwyn (PFZ)

Im städtischen Amtsblatt wurde am 19. August 2009 auf der Seite 43 unter „Amtliches“ publiziert, dass bei der Fraumünsterstrasse 41 Parkplätze aufgehoben werden. Ein Augenschein vor Ort hat aber ergeben, dass an der Fraumünsterstrasse nur 35 Parkplätze vorhanden sind.

In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Warum sind die Angaben im Amtsblatt der Stadt Zürich falsch?
2. Wer ist verantwortlich für die Falschzählung?
3. Wie werden die Parkplätze in der Stadt Zürich gezählt und von wem?
4. Warum existiert in der Stadt Zürich kein öffentlich zugängliches Verzeichnis, in welchem alle Parkplätze aufgelistet sind?
5. Hat diese falsche Publikation rechtliche und personelle Konsequenzen?
 - Wenn ja: welche?
 - Wenn nein: warum nicht?

